



Erstes Kita-Azubi-Treffen

Waldkirch. Mitte November startete die katholische Kirchengemeinde Waldkirch ihr erstes Kita-Azubi-Treffen. Zusammen mit Wolfgang Futterer von „Special Sports Denzlingen“ ging es los zu einer abwechslungsreichen Geocaching-Tour Richtung Mauracher Berg mit abschließendem Chillen an der St. Severinskapelle. Die katholische Kirchengemeinde Waldkirch betreibt sechs Kindertageseinrichtungen in Waldkirch, Kollnau, Buchholz, Siensbach und Suggental. Mit der Einrichtung von regelmäßigen Azubi-Treffen soll den Jugendlichen die Möglichkeit gegeben werden, sich außerhalb des Kita-Alltags auszutauschen und zu vernetzen. Nach diesem gelungenen Auftakt bleibt es mit Vorfreude abzuwarten, wohin das nächste Treffen führen wird.

Foto: privat